

**VÍCTOR CHÁVEZ**

vchavez@elfinanciero.com.mx

Las descalificaciones y los insultos del presidente Andrés Manuel López Obrador desde sus conferencias mañaneras contra los convocantes a la marcha del domingo 26, en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y contra el plan B, "muestran su enojo, su desesperación y nerviosismo, porque sabe que su gobierno fracasó", afirmó Beatriz Pagés.

Convocante a la concentración, a través del colectivo Sí por México, la periodista y exmilitante del PRI -partido al que renunció hace cuatro años por estar en contra del proceso que eligió a Alejandro Moreno como dirigente- será oradora en la concentración, y anticipó que "habrá un Zócalo lleno y representará una derrota más de este gobierno autoritario, arbitrario y autocrático, que no tolera la disidencia y la opinión distinta a la 'verdad absoluta' del Presidente".

"Cuando dice este tipo de cosas, expresa su desesperación y su nerviosismo. Le preocupa la marcha, sobre todo después del éxito que tuvo la gran movilización del 13 de noviembre, en la que quedó demostrada la gran inconformidad que hay a nivel nacional por la reforma electoral que pretende desaparecer y debilitar al INE, para imponer el triunfo de Morena en 2024, como sea y al costo que sea", expuso.

En entrevista con EL FINANCIERO, quien fuera también una de las coordinadoras de la campaña presidencial de Roberto Madrazo, acusó al mandatario de tener "mentalidad primitiva".

Pero, "vamos con una absoluta civilidad, con una actitud pacífica y quienes hablaremos seremos muy respetuosos, pero muy firmes; tenemos que levantar la voz ante la amenaza de un fraude electoral, de que se pretende desmembrar al INE para impedir que tenga la estructura operativa necesaria para impedir un fraude en 2024, como es el que está fraguando el Presidente y su partido Morena".

"Está preocupado, porque si está

"NO TOLERA LA DISIDENCIA", DICE PAGÉS

OFENSAS DEL PRESIDENTE "MUESTRAN SU ENOJO"



ESPECIAL

Postura. Beatriz Pagés, convocante a la movilización.

tan seguro de estar haciendo un buen gobierno, ¿para qué impulsó una reforma electoral para dar ventaja su partido político? Está preocupado porque sabe que están creciendo en el país los votos en contra de Morena, y porque sabe que su gobierno está derrotado, que no ha dado resultados en salud, economía, educación y que está descalificado porque ha dejado en el olvido a los que menos tienen y a las víctimas de la violencia", expuso.

"Hay decirle que a lo mejor se mordió la lengua al llamar a otros corruptos. Su discurso está desgastado y trillado, y aquí se trata de ir en defensa de una institución como es el INE y a eso vamos al Zócalo", remató.

Su discurso de que el INE es muy caro, con altos sueldos y un oneroso presupuesto, "fue hecho y fabricado para satisfacer a su mercado electoral", y "lo que hizo no es una reforma, sino sólo desbarata al INE", criticó.